

Betzdorfer Grundschüler zu Gast im Bergbaumuseum in Sassenroth



Sassenroth. Einen spannenden und informativen Vormittag verbrachte die Klasse 4b der Martin-Luther-Grundschule aus Betzdorf zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Ulrike Baldus im Bergbaumuseum in Sassenroth. Museumsleiter Achim Heinz führte die jungen Forscher durch die Arbeitswelt der Vergangenheit in Gruben und Hütten. Vor der Einfahrt ins Schaubergwerk war dann erst mal eine kleine Pause angesagt. Diese nutzten die Schüler, um sich, wie in der Schule auch, aus der Rhein-Zeitung zu informieren. Denn auch sie nehmen am Medienprojekt „rz-Klasse“ teil. Schulklassen können vier Wochen lang kostenlos die RZ lesen und das Medium Zeitung kennenlernen.